
PROFESIONES Acto de bienvenida

La Justicia onubense suma 16 nuevos abogados

HUELVA | El Colegio de Abogados de Huelva ha dado la bienvenida a los nuevos colegiados que se incorporan al ejercicio de la profesión; un grupo de 16 letrados que ha realizado el perceptivo juramento para completar, así, los requisitos legales para el ejercicio profesional.

La ceremonia, condición indispensable para que los letrados y letradas puedan comenzar a ejercer la profesión, está marcada por varios actos simbólicos. Así, acompañados por sus respectivos padrinos o ma-

drinas, que los invisten con la toga, realizan su juramento o promesa ante la Constitución de ejercer la profesión respetando la ética y deontología profesional y conforme a la misma y al resto del ordenamiento jurídico.

El decano del Colegio, Juan José Domínguez, fue el encargado de abrir el acto, estando acompañado en la mesa por el vicedecano, Fernando Vergel; y el fiscal de la Audiencia de Huelva, Luis Fernández, entre otras personas.